

16 Août 12

Les randonneurs de Richard font halte

Le Roi Richard va faire escale aux Salles-Lavauguyon

Le vendredi 3 août, à partir de 10 h 30, la rando festival Richard Cœur de Lion fera escale dans la petite cité limousine des Salles-Lavauguyon.

Cette année, l'association Les amis de Saint-Eutrope en partenariat avec les associations « Entre l'Herbe et le Vent » et les « Vayres à Pieds », vont participer à la manifestation.

Le programme

11 heures, accueil du cortège; 12 h 30, buffet médiéval animé par des musiciens troubadours; 15 heures, départ pour la randonnée à pied, à cheval ou en VTT en direction de Saint-Mathieu (8 km environ).

Tous les habitants et les touristes sont invités à venir nombreux et à se costumer pour l'occasion. Par ailleurs, une exposition de peintures et d'artisanat d'art (cartes postales,



RANDO. Le Roi Richard et ses troupes passeront par Les Salles-Lavauguyon le 3 août.

faïences, poteries, objets en bois, livres, sacs en chanvre, etc.) sera visible au prieuré des Salles-Lavauguyon.

En août, exposition « Oradour... Souviens-toi ».

Le prieuré est ouvert de 14 h 30 à 18 h 30 en août,

tous les jours, dimanches et jours fériés inclus.

Du 1^{er} au 16 septembre, de 14 h 30 à 17 heures, les lundi, mardi, jeudi et vendredi ainsi que pour les Journées du patrimoine (15 et 16 septembre). ■

Renseignements.

05.55.00.30.68 (mairie)
05.55.48.82.23 (prieuré). Détail sur le site internet www.rando-festival-richard.fr « Les Amis de Saint-Eutrope », tél. 05.55.00.30.68 (mairie); 05.55.48.82.23 (prieuré); par internet <http://www.lesalleslavauguyon.com>; e-mail : saint-eutrope@wanadoo.fr

SAINT-MATHIEU

7-08-2012

Aliénor d'Aquitaine accueillie par le maire Bertrand Grébaux



Dans le cadre du « Rando-festival Richard Cœur de Lion », qui s'est déroulé le week-end dernier, Aliénor d'Aquitaine, provenant de La Rochefoucauld, accompagnée par ses sujets et ses cavaliers et un bon nombre de marcheurs, a fait une halte à Saint-Mathieu lors du marché des producteurs, organisé par l'association mathuséenne "Marchés en Fête" et animé par le groupe "Musique à 2 en fête".

A l'occasion de son passage, elle a été accueillie par Bertrand Grébaux, maire de la commune. Ce dernier lui a fait visiter le centre-bourg et l'église. Après le repas, servi à proximité de la mairie, le cortège s'est reconstitué pour former une procession aux lampions jusqu'à la salle polyvalente Gabriel Marsaud dans laquelle a été projeté un film sur les aventures de Robin des bois.

LES CARS

7-08-2012

Tout le faste du Moyen Age



RANDONNEURS. Le cortège du roi Richard accueilli par le consul des Cars.

Les troupes du roi Richard progressaient à grands pas pour assiéger Châlus. Une trentaine de cavaliers et de nombreux randonneurs poursuivaient leur route aux côtés du roi jusqu'au village des Cars. Accueillis par le consul des Cars, Stéphane Delautrette, le roi Richard était invité à couper le ruban pour pénétrer dans le bourg, ainsi qu'à festoyer avec les estivants, décou-

vant l'artisanat et les saveurs locales et paysannes. Un spectacle de fauconnerie a eu lieu dans les ruines du château des Pérusses. Le public était impressionné par les buses de Harris, pygargues à tête blanche, caracaras, hiboux grand duc et autres chouettes effraie). Ils voulaient à travers le public et venaient se poser majestueusement sur le bras de leurs dresseurs... ■